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BE ALERT 
TEST NATIONAL LE 6 OCTOBRE
Un grave incendie, une inondation ou une panne de courant ? 
En situation d'urgence, nous devons vous avertir rapidement. 
C'est pourquoi notre Commune dispose de BE-Alert, un 
système qui vous avertit d'une situation urgente par SMS, 
e-mail ou téléphone. Nous testerons ce système le jeudi 6 
octobre.
Les habitants inscrits sur BE-Alert recevront ce jour-là le 
message test par e-mail.
En testant BE-Alert, notre Commune peut valider les 
procédures. De plus, nous voulons sensibiliser nos citoyens 
au fait qu'il est important d'être immédiatement informé 
d'une situation d'urgence. Ce test est également l'occasion 
idéale pour les habitants qui ne sont pas encore inscrits de le 
faire sur le site www.be-alert.be

SÉCURITÉ, SOLIDARITÉ ET BIEN-ÊTRE DES 
CITOYENS : LES MOTS CLÉS QUI GUIDENT NOS 
ACTIONS
Mes chères concitoyennes, mes 
chers concitoyens,
Le mois dernier, je vous rappelais 
que la priorité absolue du 
Collège demeurait la sécurité 
des citoyens ainsi que la 
préservation de l’environnement 
à Oupeye. Aujourd’hui je 
souhaiterais mettre en avant 
deux points de notre actualité 
auxquels j’accorde, parmi 
d’autres dossiers, une attention 
toute particulière. 

1) Le démantèlement du site de Chertal : le bilan 6 mois 
après le démarrage du chantier
Comme vous l’avez probablement lu dans la presse 
dernièrement, j’ai demandé un état des lieux de l’avancement 
du chantier de Chertal fin août. SDC, l’entreprise en charge 
du démantèlement du site, est satisfaite de l’avancée des 
travaux. 
A ce jour, 70 % des déchets du TLB (le laminoir à chaud) 
ont été curés et triés. Une grande partie a été évacuée. Les 
travaux de désamiantage et de curage de l’aciérie progressent 
conformément au planning prévu initialement. 
• Au niveau du laminoir, la majorité des éléments 

contenant de l’amiante a été enlevée et évacuée. SDC 
atteint actuellement un taux de recyclage complet de 98 
%. Dans les 2 % restants, est inclus l’amiante. Le travail 
a été organisé au ralenti durant la période d’été mais 
recommence maintenant à allure normale. L’ensemble 
des halls devrait être démantelé pour la fin de l’année (à 
l’exception du hall principal). 

• Au niveau de l’aciérie, les travaux sont toujours en cours. 
Quelques interventions dans des zones isolées sont 
encore prévues pour le quatrième trimestre. 

2) La mise en place d’un Partenariat local de Prévention 
dans le village d’Oupeye pour renforcer la solidarité et la 
sécurité
Afin de renforcer la qualité de vie et la cohésion sociale, 
nous avons lancé une démarche pour associer les citoyens 
du village d’Oupeye à la mise en place d’un Partenariat 
local de Prévention (PLP). Basé sur la participation, la 
communication et la prévention, ce partenariat consiste en 
un accord de collaboration structuré entre plusieurs acteurs : 
la Zone de Police Basse-Meuse, l’Administration communale 
ainsi que les indépendants, les entreprises et autres groupes 
professionnels, et surtout les citoyens.
Une réunion d’information a été organisée le 20 septembre, 
une cinquantaine de citoyens y ont participé. Concrètement, 
ils sont invités à créer ce partenariat en échangeant des 
informations relatives à la sécurité dans leur propre cadre 
de vie et en participant à des actions de prévention. Si ce 
partenariat crée une dynamique positive, il sera proposé aux 

MOT DU BOURGMESTRE
autres quartiers.
Bien entendu, il s’agit avant tout d’un appel à participer au 
sentiment de sécurité collectif via un plan de communication 
préalablement établi avec l’agent référent de la Police. La 
philosophie du PLP s’articule autour de la pratique de « bon 
voisinage ». 
Chaque citoyen peut participer au PLP, dans le respect le 
plus strict de la vie privée. La concrétisation d’un PLP dans 
le village d’Oupeye dépend maintenant des candidats 
potentiels ayant confirmé leur demande d’adhésion. J’y 
reviendrai très prochainement.
D’ici-là, il me tient à cœur de vous exprimer qu’en cette 
période que je sais difficile pour tous les foyers de notre 
Commune, je suis solidaire de tous les citoyens car chacun 
d’entre nous rencontre actuellement des difficultés en raison 
de la crise énergétique. L’Administration et le Collège en sont 
conscients et y sont, comme vous, confrontés. Je vous invite 
d’ailleurs à découvrir dans cet Echo un focus sur nos projets 
d’économie d’énergie d’hier, d’aujourd’hui et peut-être de 
demain (page 5).
Je vous convie à me rencontrer lors de mes permanences, sur 
rendez-vous, tous les mercredis entre 15h et 18h.
Contact : s.fillot@oupeye.be - 04/267 06 10
Solidairement,

Serge FILLOT,  
Bourgmestre des Oupeyens 
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ÉDITO

CONSTAT
La crise criante de l’énergie me renforce 
dans l’idée que nous devons tous agir 
urgemment. Cette crise, on peut la voir 
sous deux aspects différents : le côté 
environnemental et le côté financier qui 
sont intimement liés. 
Chaque fois que nous diminuons nos 
consommations énergétiques, nous 
faisons plaisir à notre portemonnaie et 
nous faisons également un pas sensible vers la préservation 
de notre environnement qui est en réel danger et à plus court 
terme que nous ne l’avions imaginé. Prenons pour preuve tous 
les dérèglements climatiques que nous n’arrêtons pas de subir 
(inondations, sécheresse, ...). Ce qui me chagrine davantage, 
c’est que les énergies renouvelables ne remplacent pas les 
énergies fossiles ou autres mais viennent s’ajouter car nos 
besoins deviennent de plus en plus importants. Dans le point 
que nous faisons sur les projets d’économie d’énergie, vous 
pourrez mieux connaître nos actions d’hier, d’aujourd’hui et 
peut-être de demain.

ACTIONS CONCRÈTES RÉALISÉES PAR NOTRE 
COMMUNE
Depuis plusieurs années, notre Collège a travaillé d’arrache-
pied avec l’administration pour faire diminuer nos besoins 
énergétiques. Nous avons ainsi fait baisser grandement nos 
consommations, produit beaucoup moins de CO2 (ou gaz à 
effets de serre) et également allégé notre facture énergétique. 
Dans la situation que nous connaissons, nous ne pouvons 
que nous féliciter d’avoir, déjà par le passé, mis en place des 
projets. Mais quels sont-ils ? Je ne citerai que le plus important 
parmi bien d’autres : le projet Renowatt qui vous sera expliqué 
en page 6 et qui nous a permis de mieux respecter notre climat 
et de réaliser de substantielles économies financières.
Aujourd’hui, nous continuons ce projet Renowatt mais, en 
plus, nous amplifions notre action grâce au projet Pollec dont 
l’objectif prioritaire est d’arriver à une réduction d’au moins 
40% des émissions de CO2 sur notre territoire d’ici 2030.  En 
page 8, ce projet vous sera expliqué. Par ailleurs, de nombreux 
panneaux photovoltaïques ont été placés sur les différents 
bâtiments communaux. 
Demain, c’est vers l’éolien que nous aimerions nous diriger. 
Un beau projet ambitieux pour la Commune mais aussi par 
et pour ses citoyens, ses agriculteurs, ses entreprises. Un 
projet d’envergure qui fera entrer Oupeye dans la modernité 
énergétique, dans une nouvelle démarche citoyenne, 
partagée avec tous les acteurs qui y adhèrent. Chaque 
Oupeyen aura la liberté de devenir un acteur de cette belle 
aventure.
La Commune ne sortira gagnante que si le citoyen gagne et 
que si le climat progresse.

Joseph Simoné,
Échevin de l’Environnement

SENIORS
CONDITIONS DE RÉSIDENCE ASSOUPLIES ET 
PROCÉDURE DE CONTRÔLE MODIFIÉE  
Depuis le 25 juin 2022, les conditions de résidence à respecter 
par les bénéficiaires de la GRAPA et la procédure de contrôle ont 
été adaptées.
Les bénéficiaires doivent uniquement déclarer leurs séjours à 
l’étranger de plus de 5 jours consécutifs, ou 6 nuitées (les jours 
de départ à l’étranger et de retour en Belgique n’étant pas pris 
en compte).
La procédure de contrôle est modifiée. À des dates aléatoires, la 
présence effective du bénéficiaire en Belgique sera vérifiée en lui 
envoyant un courrier recommandé avec avis de réception.
Certains bénéficiaires sont dispensés de ce contrôle 
automatique. Il s’agit des bénéficiaires qui :
• ont 80 ans ou plus ;
• sont admis dans une maison de repos, une maison de repos 

et de soins (MRS) ou une institution de soins psychiatriques ;
• sont inscrits en adresse de référence CPAS ;
• ont un handicap avec une perte d’autonomie d’au moins 

7 points, reconnu par la Direction générale Personnes 
handicapées du SPF Sécurité sociale ;

• ont un handicap et reçoivent une allocation d’aide aux 
personnes âgées ou un budget de soins pour les personnes 
âgées.

Ces catégories de personnes peuvent toutefois être contrôlées 
si le Service fédéral des Pensions suspecte une fraude. Tous les 
bénéficiaires d’une GRAPA recevront un courrier informatif à 
propos de ces changements.

Paul Ernoux, Échevin des Affaires sociales

VACCINATION

CAMPAGNE D’AUTOMNE : OÙ SE FAIRE 
VACCINER ? 
Si la situation sanitaire s’est améliorée, ce dont nous nous 
réjouissons, afin de se protéger d’une potentielle vague 
d'infections, la Conférence interministérielle Santé a décidé de 
permettre à toute personne de 18 ans et plus de recevoir un 
rappel automnal. 
Depuis le 12 septembre, la priorité a été donnée aux personnes 
immunodéprimées, aux personnes âgées, aux résidents des 
maisons de repos ainsi qu'au secteur des soins de santé. C’est 
à présent aux personnes de 50 à 64 ans d’être convoquées 
alors que les 18 -50 ans pourront ensuite se présenter sur base 
volontaire.
Centres, pharmacies et médecins
Pour cette campagne d’automne, vous pouvez prendre rendez-
vous dans les centres régionaux de Bierset, Herve et Liège 
(rue Cathédrale/ancien « Magasin du monde »). Il n’est pas 
prévu d’ouvrir des centres locaux comme pour les campagnes 
précédentes. Cependant, un certain nombre de pharmacies 
ainsi que des médecins généralistes proposent la vaccination sur 
rendez-vous. Une liste des pharmacies pratiquant la vaccination 
est mise à jour régulièrement sur le site www.jemevaccine.be. 
Pour les généralistes, nous vous conseillons d’interroger votre 
médecin pour savoir s’il propose de vacciner ses patients. 
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UNIFIBER

AMÉNAGEMENT D’UN NOUVEAU RÉSEAU DE 
FIBRE OPTIQUE DANS LA COMMUNE D’OUPEYE
Afin d’améliorer la connectivité des citoyens et des sociétés 
présentes ou souhaitant s'implanter sur le territoire 
d’Oupeye, le Collège communal a autorisé le déploiement 
d’un nouveau réseau de fibre optique sur notre territoire 
par la société S.A. Unifiber, joint-venture entre Proximus et 
Eurofiber, avec pour mission d’accélérer le déploiement de la 
fibre sur les villes à densité moyenne, le long de la dorsale 
wallonne et dans le Brabant Wallon. Ce chantier privé ne 
génèrera aucun coût ni pour la Commune d’Oupeye ni pour 
ses citoyens.  Ce nouveau réseau devrait apporter, pour ceux 
qui le désirent, une meilleure expérience internet : télévision 
HD, une connexion ultra-rapide et stable. Il permettra de 
couvrir 80% de notre territoire dans un premier temps. Dans 
un second temps, une analyse de l’état du réseau sera faite 
pour déterminer les zones d’amélioration. 
Durant les mois d’octobre et de novembre 2022 et avec 
l’autorisation de la Commune d’Oupeye, Unifiber S.A. 
mandate ses techniciens sur le terrain pour dresser une carte 
de la situation réelle. Ceux-ci prendront des mesures et des 
photos des bâtiments (à pied ou à l’aide d’un drone).  Pour 
ce faire et en conformité avec les règles établies, les équipes 
doivent être équipées d’un badge, d’une lettre de mission, 
de chasubles fluo « Unifiber », ainsi que de flyer explicatif. En 
aucun cas, une somme d’argent ou la vérification de votre 
identité ne pourront vous être réclamées.
Après cette première phase d’identification et sur la base de 
leurs conclusions, un plan d’installation pourra alors être 
élaboré qui sera mis en œuvre à un stade ultérieur.  Votre 
Commune ainsi que S.A. Unifiber ne manqueront pas de vous 
tenir informés de la mise en œuvre de ce chantier au terme de 
la période de reconnaissance de terrain. 
Pour toute question, nous vous invitons à vous rendre sur 
le site web www.unifiber.be ou à l’adresse mail de contact : 
contact@unifiber.be ou à former le numéro de téléphone 
général d’Unifier : 02 790 66 00.
D’avance, le Collège communal ainsi que la Direction 
d’Unifiber S.A. vous remercient pour votre coopération à la 
modernisation numérique de la Commune d’Oupeye.

Pour le Collège,
Serge Fillot, Bourgmestre

 

MOBILITÉ

ACTUALISATION DU PLAN COMMUNAL DE 
MOBILITÉ D’OUPEYE
Nos comportements en matière de mobilité évoluent à grand 
pas. C’est pourquoi la Commune d’Oupeye, avec le soutien 
de la Région Wallonne, a entamé la démarche d’actualiser le 
plan de mobilité datant de 2003. Le bureau d’étude Agora-
Urba a été désigné pour assumer cette mission. Le diagnostic 
et la définition des enjeux et des objectifs sont finalisés. Un 
condensé de ces deux phases est à la disposition des citoyens 
sur le site web communal (www.oupeye.be)ou sur demande, 
au service mobilité (j.mols@oupeye.be). Dans quelques 
mois, le plan finalisé reprenant les propositions d’actions sera 
soumis à enquête publique pour une approbation définitive 
par le Conseil communal et le Ministre wallon de la mobilité.

Serge Fillot, Bourgmestre
en charge de la Mobilité

JUMELAGE
Lors d’une réception bien sympathique, le Maire d’Erquy et 
ses adjoints ont reçu, à la mairie, les membres du Comité 
de Jumelage et les 74 Oupeyens qui passaient un agréable 
séjour à Roz Armor, un cadre exceptionnel, face à la mer et 
aux sables fins.  Tous ont apprécié randonnées, visites, fruits 
de mer et bolées lors de ce séjour très convivial !
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LE POINT SUR NOS ÉCONOMIES D’ÉNERGIE

Comme évoqué dans l’édito de notre Echevin de l’Environnement, la crise énergétique mérite qu’on lui 
accorde beaucoup d’intérêt tant au niveau environnemental que financier. 

En effet, les mesures et les réalités liées aux derniers grands événements (covid, guerre en Ukraine, etc.) 
n’épargnent personne, en ce compris votre Commune qui se doit, comme chaque citoyen, chaque commerce, 
chaque entreprise de réduire ses consommations mais aussi de préparer l’avenir. 

Chaque jour nous apporte, vous apporte des inquiétudes, des difficultés pour lesquelles chacun cherche 
et devra chercher des solutions. Les événements récents n’ont d’ailleurs fait que nous conforter dans notre 
travail de préparation de l’avenir. En effet, notre Commune a déjà, par le passé, entamé diverses réflexions 
sur le plan énergétique et plusieurs solutions concrètes ont été mises en place ou sont programmées pour les 
mois et les années qui viennent.

Mais si hier a préparé le présent, aujourd’hui doit préparer demain. Dans ce point consacré à nos économies 
d’énergie, nous vous présentons les projets qui ont été mis en place, ceux que nous concrétisons pour l’instant 
mais aussi nos pistes de réflexion et nos ambitions pour un futur proche. 

La crise est là et c’est maintenant que nous devons agir ensemble avec vous et avec tous les forces vives de 
notre belle Commune. 

Le Collège communal

       

 

 

 

 

 

Comme évoqué dans l’édito de notre Echevin de l’Environnement, la crise énergétique mérite 
qu’on lui accorde beaucoup d’intérêt tant au niveau environnemental que financier.  
 
En effet, les mesures et les réalités liées aux derniers grands événements (covid, guerre en 
Ukraine, etc.) n’épargnent personne, en ce compris votre Commune qui se doit, comme 
chaque citoyen, chaque commerce, chaque entreprise de réduire ses consommations mais 
aussi de préparer l’avenir.  
 
Chaque jour nous apporte, vous apporte des inquiétudes, des difficultés pour lesquelles 
chacun cherche et devra chercher des solutions. Les événements récents n’ont d’ailleurs fait 
que nous conforter dans notre travail de préparation de l’avenir. En effet, notre Commune a 
déjà, par le passé, entamé diverses réflexions sur le plan énergétique et plusieurs solutions 
concrètes ont été mises en place ou sont programmées pour les mois et les années qui 
viennent. 
 
Mais si hier a préparé le présent, aujourd’hui doit préparer demain. Dans ce point consacré à 
nos économies d’énergie, nous vous présentons les projets qui ont été mis en place, ceux 
que nous concrétisons pour l’instant mais aussi nos pistes de réflexion et nos ambitions pour 
un futur proche.  
 
La crise est là et c’est maintenant que nous devons agir ensemble avec vous et avec tous les 
forces vives de notre belle Commune.  
 
 

 

Renowatt et Ureba 
 
La rénovation énergétique de nos bâtiments 
communaux a été notre premier gros chantier, 
conscients de l’enjeu énergétique et des 
économies substantielles qu’elle peut réaliser. 
Ces programmes visent notamment 
l’amélioration de l’efficacité énergétique des 
bâtiments publics et donc la réduction d’émission 
de CO2. 
Un audit de nos bâtiments a été réalisé et 10 
d’entre eux ont ainsi été sélectionnés pour 
rénovation : isolation de toitures, remplacement 
de chaudières, placement de vannes de 
radiateurs intelligentes, modification de 
l’éclairage (LED), remplacement de châssis, 
panneaux photovoltaïques, ... 

Quelques actions Hier

 

Hier
Aujourd'hui Demain

 

Le point sur nos économies d’énergie 
 

 

 

Panneaux photovoltaïques à l’école… 

Changement des châssis à la Bibliothèque d’Oupeye 
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RENOWATT ET UREBA

La rénovation énergétique de nos bâtiments communaux a été notre premier gros chantier, conscients de 
l’enjeu énergétique et des économies substantielles qu’elle peut réaliser.

Ces programmes visent notamment l’amélioration de l’efficacité énergétique des bâtiments publics et donc 
la réduction d’émission de CO2.

Un audit de nos bâtiments a été réalisé et 10 d’entre eux ont ainsi été sélectionnés pour rénovation : isolation 
de toitures, remplacement de chaudières, placement de vannes de radiateurs intelligentes, modification de 
l’éclairage (LED), remplacement de châssis, panneaux photovoltaïques, ...

QUELQUES ACTIONS HIER

Panneaux photovoltaïques à l’école… Changement des châssis à la Bibliothèque d’Oupeye

Nouveaux châssis dans la Tour du Château et nouvelle chaudière à la piscine de Haccourt.
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ÉCLAIRAGE PUBLIC : PASSAGE AU LED

Depuis une dizaine d’années, comme probablement bon nombre d’entre vous, la Commune équipe 
progressivement ses bâtiments et ses lieux publics de luminaires Led, moins énergivores, modulables et à la 
durée de vie plus longue.

Actuellement, nous avons adapté une bonne moitié de nos bâtiments administratifs, culturels et sportifs, de 
nos établissements scolaires et de nos espaces publics, le reste étant programmé pour les annéesw à venir.   

Tout l’éclairage public adapté fin 2024 !
Depuis quelques années déjà, en étroite collaboration avec l’Intercommunale Resa, la Commune d’Oupeye 
fait réaliser l’adaptation des luminaires publics à la technologie du Led bien moins énergivore pour un niveau 
d’éclairage identique.

Et si début 2022, il restait 3215 luminaires à adapter sur notre territoire, il n’en restera plus que 1500 à modifier 
à la fin de cette année et ce malgré des difficultés d’approvisionnement des appareils suite au conflit russo-
ukrainien. 

La suite des remplacements et d’ailleurs déjà planifiée 
afin que tout l’éclairage public bénéficie de la technologie 
Led à la fin de l’année 2024. D’après les études de Resa, ce 
changement de technologie peut permettre d’envisager 
une économie d’énergie de l’ordre de 41% tout en 
préservant une lumière nécessaire entre autres à la 
sécurité de nos villages.

La technologie Led permet également, contrairement 
aux technologies anciennes, de moduler, de « dimmer » 
l’éclairage afin de réduire la facture de consommation 
tout en maintenant un niveau d’éclairage suffisant 
pour garantir la sécurité dans nos rues. Cette réduction 
de la puissance de l’éclairage atténue également la 
pollution lumineuse tout en réduisant les pannes et les 
remplacements d’ampoules.     
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POLLEC

Depuis 2021, notre Commune est entrée dans la Convention des Maires et participe au programme POLLEC 
(Politique Locale Energie et Climat). La Convention des Maires est une initiative européenne lancée en 2008. 
Elle rassemble les collectivités locales et régionales désireuses de lutter contre le changement climatique et 
de promouvoir les politiques énergétiques durables.

Oupeye s’est donc officiellement engagée à lutter fermement contre le changement climatique et à atteindre 
l’objectif de réduction d’au moins 40% des émissions de CO2 sur son territoire d’ici 2030, grâce notamment 
à une meilleure efficacité énergétique et à un recours accru à des sources d’énergie renouvelables.

Nous avons également engagé un écoconseiller pour mener à bien cet ambitieux projet et rédiger un audit de 
la situation énergétique pour finaliser un Plan d’Action en faveur des Energies Durables et du Climat (PAEDC).

Pour y parvenir, Oupeye souhaite également pouvoir inviter les citoyens à s’unir autour de projets de 
production et d’économie d’énergie.

 

 
Votre CPAS en action 
 
Votre CPAS peut aider, toujours après analyse sociale de votre dossier : 
 

➢ En intervenant financièrement dans votre facture d’énergie  
 

➢ En vous fournissant du petit matériel économisateur d’énergie  
 

➢ En vous octroyant après analyse de votre dossier, le statut de client 
protégé conjoncturel  

 
Ce statut de client protégé conjoncturel permet :   
 

➢ De bénéficier du tarif social pendant un an. Le tarif social est le tarif le 
plus bas du marché. 

➢ D'arrêter la procédure de défaut de paiement et de placement de 
compteur à budget,   

➢ De négocier un plan de paiement raisonnable avec le fournisseur 
d'énergie. 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bornes pour le rechargement de vélos électriques au Château d’Oupeye. 

 
 
 
 

 
POLLEC 
 
Depuis 2021, notre Commune est entrée dans la Convention des Maires et participe au 
programme POLLEC (Politique Locale Energie et Climat). La Convention des Maires est 
une initiative européenne lancée en 2008. Elle rassemble les collectivités locales et 
régionales désireuses de lutter contre le changement climatique et de promouvoir les 
politiques énergétiques durables. 
 

 
 
Oupeye s’est donc officiellement engagée à lutter fermement contre le changement climatique 
et à atteindre l’objectif de réduction d’au moins 40% des émissions de CO2 sur son 
territoire d’ici 2030, grâce notamment à une meilleure efficacité énergétique et à un recours 
accru à des sources d’énergie renouvelables. 
 
Nous avons également engagé un écoconseiller pour mener à bien cet ambitieux projet et 
rédiger un audit de la situation énergétique pour finaliser un Plan d’Action en faveur des 
Energies Durables et du Climat (PAEDC). 
Pour y parvenir, Oupeye souhaite également pouvoir inviter les citoyens à s’unir autour de 
projets de production et d’économie d’énergie. 
 
 

 

 

Quelques actions aujourd'hui

 

Bornes pour le rechargement de vélos électriques au Château d’Oupeye.  

QUELQUES ACTIONS AUJOURD'HUI
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Votre CPAS en action 
 
Votre CPAS peut aider, toujours après analyse sociale de votre dossier : 
 

➢ En intervenant financièrement dans votre facture d’énergie  
 

➢ En vous fournissant du petit matériel économisateur d’énergie  
 

➢ En vous octroyant après analyse de votre dossier, le statut de client 
protégé conjoncturel  

 
Ce statut de client protégé conjoncturel permet :   
 

➢ De bénéficier du tarif social pendant un an. Le tarif social est le tarif le 
plus bas du marché. 

➢ D'arrêter la procédure de défaut de paiement et de placement de 
compteur à budget,   

➢ De négocier un plan de paiement raisonnable avec le fournisseur 
d'énergie. 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VOTRE CPAS EN ACTION

Votre CPAS peut aider, toujours après analyse sociale de votre dossier :

 ▶  En intervenant financièrement dans votre facture d’énergie 

 ▶  En vous fournissant du petit matériel économisateur d’énergie 

 ▶ En vous octroyant après analyse de votre dossier, le statut de client protégé conjoncturel 

Ce statut de client protégé conjoncturel permet :  

 ▶ De bénéficier du tarif social pendant un an. Le tarif social est le tarif le plus bas du marché.

 ▶ D'arrêter la procédure de défaut de paiement et de placement de compteur à budget,  

 ▶ De négocier un plan de paiement raisonnable avec le fournisseur d'énergie.
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La Commune entame une réflexion sur un projet éolien 
 
La Commune d’Oupeye est favorable à l’installation de quelques éoliennes sur son 
territoire parce qu’elle a conscience qu’il faut agir dans le cadre de la défense active de 
notre environnement.  
 
De nombreux scientifiques et météorologues dénoncent aujourd’hui la dégradation de 
notre planète, menacée par les gaz à effet de serre, envisageant un réchauffement de 3 à 
5° pour le siècle à venir (ou bien avant). La réduction de ces gaz est donc indispensable. 
Il est temps de développer des énergies renouvelables (éolien, solaire, …) qui ont l’énorme 
avantage d’être inépuisables à l’échelle de nos civilisations, équitablement réparties, non 
polluantes (ni radioactivité, ni déchets, ni CO2…). L’éolien est-il la seule solution ? L’éolien 
est une des voies à suivre. Il en existe d’autres. La conjugaison de toutes ces sources 
d’énergie est certainement la solution.  
Le plus grand challenge doit encore arriver pour Oupeye : la préparation du futur. Le futur 
c’est demain. C’est pourquoi, à travers ce projet éolien et les autres, la Commune veut 
d’ores et déjà dessiner son futur énergétique. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
En conclusion 
 
Au travers de ce dossier, nous avons montré que le mot énergie ne s’utilise pas au singulier. Les 
réponses sont multiples et doivent s’additionner pour satisfaire nos besoins énergétiques. Nous 
sommes conscients que nous ne pouvons abandonner une source que lorsque les besoins sont 
suffisamment rencontrés.  
Nous devons faire toutes et tous des efforts pour économiser notre énergie, diminuer nos besoins 
en changeant quelque peu nos habitudes. Nous avons voulu mieux vous informer sur nos différents 
plans de réduction énergétiques d’hier et d’aujourd’hui.  

 

Demain...

 

 

DEMAIN ...

LA COMMUNE ENTAME UNE RÉFLEXION SUR UN PROJET ÉOLIEN

Pour autant qu’il y ait des retombées locales significatives, la Commune d’Oupeye est favorable à l’installation 
de quelques éoliennes sur son territoire parce qu’elle souhaite participer au mouvement des solutions : 
produire de l’électricité renouvelable, réduire les émissions de CO², soutenir les acteurs locaux par une future 
Communauté d’énergie qui permettrait une politique de prix plus avantageuse et raisonnable. 

De nombreux scientifiques et météorologues dénoncent aujourd’hui la dégradation de notre planète, menacée 
par les gaz à effet de serre, envisageant un réchauffement de 2 à 4° pour le siècle à venir (ou bien avant). La 
réduction de ces gaz est donc indispensable pour maintenir la planète habitable. Il est temps d’amplifier le 
développement des énergies renouvelables (éolien, solaire, …) qui ont l’énorme avantage d’être inépuisables 
à l’échelle de nos civilisations, équitablement réparties, non polluantes (ni radioactivité, ni déchets, ni CO2…). 

L’éolien est-il la seule solution ? L’éolien offshore est développé largement par le fédéral mais c’est insuffisant, 
l’éolien onshore a encore du potentiel et Oupeye souhaite y contribuer dans un modèle innovant, avec en 
perspective la création d’une Communauté d’énergie.

L’éolien est une des voies à suivre. Il en existe d’autres. La conjugaison de toutes ces sources d’énergie est 
certainement la solution. 

Le plus grand challenge doit encore arriver pour Oupeye : la préparation du futur. Le futur c’est demain. 
C’est pourquoi, à travers ce projet éolien et les autres, la Commune veut d’ores et déjà dessiner son futur 
énergétique.

C’est quoi une Communauté d’énergie ?

C’est une méthode nouvelle où des producteurs d’électricité verte vendent en circuits courts leur énergie dans 
un modèle non spéculatif. Demain, une éolienne d’Oupeye pourrait contribuer à alimenter l’éclairage public, 
les bâtiments communaux, et des organisations privées, avec un prix moindre que sur le marché.
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EN CONCLUSION

Au travers de ce dossier, nous avons montré que le mot énergie ne s’utilise pas au singulier. Les réponses sont 
multiples et doivent s’additionner pour satisfaire nos besoins énergétiques. Nous sommes conscients que 
nous ne pouvons abandonner une source que lorsque les besoins sont suffisamment rencontrés. 

Nous devons faire toutes et tous des efforts pour économiser notre énergie, diminuer nos besoins en 
changeant quelque peu nos habitudes. Nous avons voulu mieux vous informer sur nos différents plans de 
réduction énergétiques d’hier et d’aujourd’hui. 
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Panneaux photovoltaïques sur l’administration communale.

Nouveaux châssis double vitrage sur la Tour du Château.



13Octobre 2022

OUPEYE EN IMAGES

BEAU SUCCÈS POUR LES « JOURNÉES 
DÉCOUVERTES DE L’ACADÉMIE » 
De la danse contemporaine à la flûte traversière, du théâtre à la 
guitare, du piano au solfège en passant par le violon, plus au-
cune de ces disciplines n’ont désormais de secrets (ou presque) 
pour les jeunes Oupeyens ! Cette année encore, ils étaient près 
de 400 élèves des écoles communales et libres à participer ces 
8 et 9 septembre aux traditionnelles « Journées découvertes de 
l’Académie César Franck ». De la belle graine d’artiste en pers-
pective ! Informations complémentaires et inscriptions aux 
différents cours dispensés par l’Académie César Franck de Visé 
(section Oupeye – locaux de l’ancien « Profi ») au 04/379.28.25. 
Voir aussi www.academievise.be

LE BLUES D’AUTOMNE AVEC BOBBY MESSANO
La rentrée de la saison blues au château d’Oupeye s’est dé-
roulée sous les meilleurs auspices avec la prestation écheve-
lée (et inspirée !) de Bobby Messano et sa bande. Un combo 
belgo-américain composé de Tony Prevosti aux percussions, 
Natan Goessens aux drums et Jacky Verstraeten à la basse. 
Une formation qui a décidément assimilé toutes les variantes 
du blues : de la traditionnelle balade en passant par le rock et 
même la soul.

UN DIMANCHE DE FOLIE !
Quel bouillonnement ce dimanche 4 septembre à Oupeye ! 
Imaginez, sur le seul site du château, pas moins de 6 manifesta-
tions étaient organisées conjointement : « Oupeye terre de vie », 
la vitrine du monde associatif local, « Place des Saveurs », le 
rendez-vous incontournable des artisans passionnés de pro-
duits de bouche de qualité, le « 2e salon des artistes amateurs » 
et leurs plus belles œuvres dans la tour du château, « la balade 
gourmande » pour les fans de gastronomie (et de bicyclette !) 
et enfin  les traditionnelles « Festifolies » pour les tout-petits en 
mal de défoulement et d’activités ludiques au grand air. Ajou-
tez à cela un soleil radieux et quelques bons groupes musicaux 
(Duo Joyful et Carrément Lounge) et vous aurez compris que la 
journée fut tout simplement mémorable !   

SALON « OUPEYE, TERRE DE VIES »
En ce dimanche 4 septembre, les associations sportives et 
culturelles ont proposé leurs activités dans une ambiance fa-
miliale et conviviale. Merci à eux pour leur participation.
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NOURRIR OUPEYE
Dans la foulée des potagers collectifs, Oupeye lançait, du 2 au 4 
septembre, sa première édition du festival « Nourrir Oupeye » et 
adressait un message aux citoyens et aux producteurs locaux : 
 « Consommer local pour un esprit de solidarité et un dévelop-
pement durable à Oupeye ».

Deux temps forts ont eu lieu durant le week-end :
• le vendredi 2 septembre :  pièce de théâtre « Nourrir l’hu-

manité. Act 2 »
• le dimanche 4 : animation pour les citoyens sur le site de 

« Place des Saveurs » : un évènement qui met en lumière 
les producteurs locaux et facilite la rencontre avec les 
citoyens, et avec les partenaires de « Nourrir Oupeye » : 
Champs des Possibles, Arsenic2, CAL Liège, Ados Compa-
gnie, Ceinture alimentaire liégeoise (CATL), Bibliothèque 
d’Oupeye, Cynorhodon, Racynes, AIGS, Basse-Meuse Dé-
veloppement, VTopia, Maison de quartier de Vivegnis.

CHERTAL : L’EXPO
L’exposition « Chertal, naissance, vie et fin d’un site industriel » 
organisée par l’Echevinat de la Culture en partenariat avec 
le Musée de l’Industrie et de la Métallurgie de Liège et la Bi-
bliothèque d’Oupeye a connu un vif succès au cours de la 2e 
quinzaine de septembre. Au programme de cette exposition 
consacrée à la fameuse usine : des photos inédites, des ob-
jets étonnants, des archives parfois rares mais aussi quelques 
belles retrouvailles, de l’émotion et même de la chanson ! Une 
exposition qui aura également été bien fréquentée par de nom-
breux élèves de l’entité.

© Marion Cliquennois / Arsenic2

COUP DE PROPRE À LA GRAVIÈRE
Une mobilisation citoyenne permanente prend régulièrement 
soin du site de la Gravière Brock. Ces bénévoles parcourent le 
site, le nettoient, veillent sur les espèces animales et végétales 
ainsi qu'à l'évolution de la biodiversité et au bon état des instal-
lations ... Composée de pêcheurs, photographes, promeneurs, 
naturalistes, etc., ce groupe se mobiliser pour aider à garder la 
Gravière en état ! Le samedi 3 septembre, ils y ont encore passé 
une partie de la journée.
Merci à eux et merci de respecter leur travail lors de vos prome-
nades sur le site.
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SPORTS
BOXE THAÏ : SAMUEL RAMÈNE DU BRONZE DE 
MALAISIE !
Samuel est un Haccourtois qui pratique la boxe thaïe depuis 
7ans au club Iron gym de Hermalle.  Sébastien Gerson, son 
coach ayant arrêté son activité pour raisons personnelles, Sa-
muel s’entraîne désormais avec Osman Yigin de Farciennes, le 
coach de l’équipe nationale belge dont fait partie le jeune Hac-
courtois.
Ces derniers mois, cela lui a permis de participer à plusieurs 
compétitions internationales où il a plutôt bien représenté 
notre pays.
En effet, en février 2022, il a participé au championnat IFMA 
d’Europe en Turquie où il a atteint les 8es de finale dans la caté-
gorie 16-17 ans / - de71kg.
Et au mois d’août, Samuel a pris part au championnat du 
monde IFMA en Malaisie, une compétition dans laquelle il a 
remporté la médaille de bronze dans la catégorie 16-17 ans - de 
75kg.

Irwin Guckel, Échevin des Sports
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SALON DES MÉTIERS
Lieu : 27 Rue du Trilogiport
 4681 Hermalle-Sous-Argenteau – Bâtiment Tempo One.
Parking aisé. Entrée payante ou sur invitation

VOUS AVEZ DU
TEMPS LIBRE ?

 
ENVIE DE LE METTREÀ PROFIT DANS

NOTRE ASBL ?
 
 

Nous avons besoin d’aide pour l’épicerie
sociale (tri des marchandises, rangement,
distribution à nos bénéficiaires, …) et pour
le restaurant social (préparation et
service des repas).

Si vous êtes intéressé.e et que vous 
avez envie de rejoindre une équipe

sympa, vous pouvez contacter 
Nareisha PAESCHEN au

0494/42.45.44. 

AU PLAISIR DE VOUS
RENCONTRER !

Racynes asbl, rue du Moulin 65 - 4684 Haccourt
www.racynes.be  -  facebook/racynes

NATHBURGER
Food truck - Burgers pur bœuf, agneau, poulet, végétariens
Rue du Ponçay, 20 - 4680 Hermée
0471/865 779 - nathalieandrien01@gmail.com
Facebook : Nath Burger

AUX PETITS SOINS DE NATHALIE
Pédicure médicale, onglerie, massage bien-être
Rue du Panorama 12 - 4680 Oupeye
0497/206 574 - nathalie.penay@gmail.com

Information aux commerçants et entreprises de la Commune 
d’Oupeye : si vous souhaitez enregistrer votre activité dans la 
rubrique « VIE ECONOMIQUE » du site internet communal et 
dans notre base de données, nous vous invitons à renseigner 
vos informations sur notre site internet www.oupeye.be 
– onglet « VIE ÉCONOMIQUE », Formulaire « Nouvel acteur 
économique ».
Le service du Commerce local reste accessible par téléphone au 
04/267 07 58 et par email : commercelocal@oupeye.

NOUVEAUX ACTEURS 
ÉCONOMIQUES
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CONSEIL COMMUNAL DU 15 SEPTEMBRE 2022 
C.P.A.S. 
Approbation de la Modification budgétaire n°2 du service extraordinaire, arrê-
tée comme suit : recettes 323.686 € ; dépenses 345.876 € ; solde - 22.190 €. Oui : 
groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), MM. Jehaes, Bouzalgha et Feytongs ; 
non : groupe EP et abstention du groupe PTB.
SANCTIONS ADMINISTRATIVES COMMUNALES - RÉPRESSION DES INFRAC-
TIONS EN MATIÈRE DE VOIRIE COMMUNALE 
Désignation d’agents constatateurs communaux et demande de mise à dispo-
sition de fonctionnaires sanctionnateurs provinciaux. Oui : groupes PS, Les 
Engagés (ex-Cdh), EP, MM. Jehaes, Bouzalgha et Feytongs et abstention 
du groupe PTB.
PATRIMOINE COMMUNAL.                                                                                                                                         
- Autorisation d’occupation du domaine public rue de la Cale sèche, à la 
demande de la boulangerie B.SEGONDS, propriétaire des terrains jouxtant cet 
excédent de voirie, destiné au stationnement des véhicules de son entreprise 
(avant l’extension de son entreprise) avec interdiction de construire et le paie-
ment d’un redevance annuelle de 205 € (1€ /m2). Unanimité.                                  
- Acquisition à titre gratuit, pour cause d’utilité publique, d’une emprise 
à réaliser rue de la Haxhe à Hermée, nécessaire à la modification du tracé 
de la voirie dans le cadre de la constitution du lotissement. Régularisation.
Unanimité.                                          
- Echange de terrains de gré à gré, sans soulte, entre la Commune d’Oup-
eye et le Confort Mosan dans le cadre de l’appel à projets pour la création de 
logements publics à haute qualité environnementale soit le terrain communal 
sis rue Wérihet à Vivegnis contre le terrain sis au lieudit Fût-Voie (rue de la Se-
renne). Unanimité.                                                                                                     
- Convention de mise à disposition, à titre gratuit, du Presbytère d’Ou-
peye, sis rue d’Erquy, 2, au CPAS d’Oupeye dont ce dernier dispose  et à 
l’usage réservé exclusivement  aux logements d’urgences. Avenant et texte 
coordonné. Unanimité.                      
- Demande de suppression d’un chemin communal relative à la demande 
de Permis Unique sollicité par un citoyen dont le projet équi-agricole se situe 
Rue Boyou à 4 Heure-le-Romain. Prise de connaissance du résultat de l’en-
quête publique réalisée du 15/07/2021 au 13/09/2021, de l’avis de la CCATM, 
de avis des services communaux – égouttage, salubrité et mobilité ainsi que 
de de la décision de principe du Collège Communal du 09/12/2019 et appro-
bation du déclassement visé supra avec notamment information et aux  
propriétaires riverains de sa décision et de procéder à l’affichage intégral, sans 
délai, durant 15 jours. Unanimité.  
PROJET INTERREG « Montagne Saint Pierre » entre Geer et Meuse
Approbation, sur proposition du Collège communal, de la nouvelle Conven-
tion relative à la coordination de l’entretien et de la communication du réseau 
« Montagne Saint Pierre » dans laquelle la contribution annuelle de la com-
mune d’Oupeye indexée est de 9.147€ TVAC en 2022. Unanimité. 
POLICE 
- Règlements complémentaires de circulation routière  : création d’une 
place PMR Lotissement des Roses,12/2 à Hermée ainsi que rues de Tongres, 
148 et J.J.J. Collard, 18 à Haccourt. Unanimité.
ASBL BASSE-MEUSE DEVELOPPEMENT
- Compte de résultat de l’exercice 2021 : recettes 587.326 € - dépenses  581.835 
€ - boni 2020 5.491 €.                                                  
- Budget de l’exercice 2022 dont la participation pour Oupeye s’élève à 50.752 
€ . Oui : groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), EP, MM. Jehaes, Bouzalgha et 
Feytongs et abstention du groupe PTB.
FABRIQUES D’EGLISE - PAROISSE PROTESTANTE DE HERSTAL-OU-
PEYE-VISE
- Approbation des modifications budgétaires n°1 de 2022 des Fabriques 
St Siméon de Houtain St-Siméon, St-Remy d’Heure-le-Romain, St- Hubert de 
Haccourt, St-Jean-Baptiste de Hermée et St-Lambert de Hermalle-sous-Argen-
teau de même que les modifications n°2 de 2022  de St-Remy d’Heure-le-
Romain et de St-Hubert de Haccourt ainsi que le budget 2023 des Fabriques 
St-Siméon de Houtain St-Siméon, St-Remy d’Heure-le-Romain, St- Hubert de 
Haccourt, St-Jean-Baptiste de Hermée et St-Lambert de Hermalle-sous-Argen-
teau, St-Remy d’Oupeye et St-Pierre de Vivegnis. Oui : groupes PS, Les En-
gagés (ex-Cdh), EP, MM. Jehaes, Bouzalgha et Feytongs et abstention du 
groupe PTB.

- Prise de connaissance du budget 2023 de la Paroisse Protestante d’Herstal 
- Oupeye - Visé 
COURS DE SPORT SENIORS
Augmentation de 30 € (45 € pour les extérieurs) la saison 2022/2023, avec une 
augmentation automatique annuelle de 5% les saisons suivantes et arrêt du 
règlement d’ordre intérieur. Oui : groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), EP, 
PTB, MM. Jehaes, Bouzalgha et Feytongs et abstention du groupe EP.
OCTROI DE PRIMES ET SUBSIDES
- Modification de l’affectation du montant de 64.000 € octroyé en 2019 
au CPAS d’Oupeye, réaffectés comme suit : 40.000 € pour la mise aux normes 
électricité et IILE du siège du CPAS, 15.000 € pour le remplacement de l’exuto-
ire des fumées de la maison de quartier de Vivegnis et 9.000 € pour la réfection 
de quatre logements sis rue Visé-Voie en vue de leur cession à l’Agence Immo-
bilière Sociale. Oui : groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), PTB, MM. Jehaes, 
Bouzalgha et Feytongs ; non : groupe EP .
- Subside exceptionnel de 30.000 € à la SPRL Service Gagnant,TC La Mar-
motte, en vue du traitement des problèmes d’humidité dans les vestiaires. 
Oui : groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), PTB, MM. Jehaes, Bouzalgha et 
Feytongs ; non : groupe EP.
- Subside forfaitaire pour les charges énergétiques, l’entretien et l’ensem-
encement des terrains de sport des clubs de football de l’entité et à la RCA 
pour un montant global de X. Unanimité.                                                                                                                      
- Subside de 2.625 € à l’Académie de musique César Franck de Visé. Una-
nimité. 
- Subside de 330 € aux bénévoles du groupe Zéro Déchet d’Oupeye (ancien 
groupe de sensibilisation à la prévention des déchets) dans le cadre de la mise 
en oeuvre du plan de prévention des déchets. Unanimité.                                                                                  
- Subside de 962 € aux bénévoles du groupe des guides composteurs un 
dans le cadre de la mise en oeuvre du plan de prévention des déchets. Una-
nimité. 
- Primes “Habitation” pour un montant total de 1.979 €. Prise de 
connaissance des résolutions susvisées du Collège communal du 18.07.22
.                                                                                                                                                                
MARCHÉS PUBLICS                                                                                                                                                                            
 ° « Plan de signalisation routière - Phase 1”» établis par le Service Mobilité.» au 
montant estimé à  64.000 € TVAC. Unanimité.
° « Géolocalisation de la flotte automobile (48 mois) » au montant estimé à 
98.285 € TVAC. Oui : groupes PS, Les Engagés (ex-Cdh), EP, MM. Jehaes, 
Bouzalgha et Feytongs ;  abstention : groupe PTB.
° « Construction d’une infrastructure et installation d’un ascenseur annexée au 
Château d’Oupeye » au montant estimé  à 209.474 TVAC. Unanimité. 
A la demande de Monsieur le Conseiller Michel Jehaes :                                                                                                                
LIGNE TEC - OFFRE INSUFFISANTE POUR LES DÉPLACEMENTS SCOLAIRES
Prise de connaissance de l’allocution de Monsieur Jehaes ainsi que des 
débats qui en découlent et décision d’adresser des courriers au TEC exposant 
ces problématiques. Unanimité.
SUIVI DE LA DÉCISION DU 24 MAI 2018 RELATIVE AUX MESURES EN 
RÉPONSE AUX RÉSULTATS DE LA CAMPAGNE DE MESURES DE L’EXPOSI-
TION AUX PESTICIDES DANS L’AIR
Prise de connaissance de l’allocution de Monsieur Jehaes ainsi que des 
débats qui en découlent et de la réponse de Monsieur l’échevin SIMONE et 
décision de transmettre pour le prochain Conseil, le nombre de nouveaux 
contrats précaires qui comportent des clauses environnementales.
 QUESTIONS ORALES des Conseillers et à propos :                                                                                                                               
- Madame Hellinx, de la désertification des métiers forains lors de la fête 
d’Heure-le-Romain et qui souhaite obtenir des informations quant au change-
ment de date de la fête, et aux accords qui ont été pris notamment avec les 
forains ;                                                     
- Monsieur Tihon : de la problématique de l’explosion des factures énergétiques 
créant, à juste titre, un vent de panique chez tous les citoyens ne bénéficiant 
pas du tarif social et qui souhaite savoir si l’enveloppe accordée par le fédéral 
au CPAS se révèlera suffisante eu égard à la forte demande qui se profile.                                                                                                                                        
RÉPONSES AUX QUESTIONS ORALES DES CONSEILS COMMUNAUX : www.
oupeye.be (Ma Commune - Vie politique - Comptes rendus du Conseil).  
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ALCOOLIQUES ANONYMES "OUPEYE HUMILITÉ"
Réunion le vendredi de 20h à 22h. Ateliers du château, rue du 
Roi Albert, 50 - Contact : 0472/87 72 11 – 078/15 25 56
LOISIRS EN COULEURS
Tous les lundis de 17h à 20h, cours de dessin et peinture. Local 
J. Absil, rue de Herstal à Hermée (près du terrain de foot). Infos : 
0477/80 24 01 - 0498/07 46 81 
AMATEURS DE PHILATÉLIE
Le dimanche 9/10 aux Ateliers du château, Rue du Roi Albert, 50 
à Oupeye de 8h30 à 12h30.
Infos : 0498/29 00 24 – Site internet : https://
ladiligencephilatelie704247862.wordpress.com/
CERCLE CULTUREL MARCEL DE LINCÉ
Le mardi 11/10 à 20h : "Intégrale Corse – Du nord au sud à pied, 
en 32 jours…". Conférenciers : Joël Matthys et Nadine Jacques. À 
l’entracte, pour les membres en règle de cotisation, dégustation 
vin/fromage. Salle de spectacles du château d’Oupeye. Infos : 
04/278 49 74     
BIBLIOBUS PROVINCIAL
Le lundi 10/10 : 
°Haccourt - rue de Liège, 39 de 11h10 à 11h40
°Houtain - voie du Puits, 13 de 14h45 à 15h30
Le mercredi 19/10 : 
°Haccourt - parking du Delhaize de 14h30 à 15h30
COLLECTE DE SANG DE LA CROIX-ROUGE
Le mercredi 12/10 de 17h à 19h30 au cercle St-Hubert de 
Haccourt, place Communale, 19
Le vendredi 14/10 de 17h30 à 19h30 à l'école communale 
d'Hermée, rue du Ponçay, 2
INVITATION À NOS MARCHEURS
LES ROBALEUS
Le dimanche 23/10 : Bérinzenne en car + barbecue sur place. 
Réservez votre place dans le car pour fin septembre au plus 
tard.
Départ du Cercle St-Nicolas à Vivegnis à 10h. Infos : 04/264 81 
94 – 0476/72 94 14
LES BALADEURS D’OUPEYE
Le 2e jeudi du mois : marche de +/- 5 km. Rassemblement place 
Jean Hubin à Oupeye. Départ 13h30 (covoiturage possible). 
Contact 0473/73 03 18
ASBL DO MI DO : STAGES DE TOUSSAINT
Du 24 au 28 octobre. Musique et créativité pour les 4-12 ans. 
Nature pour les 8-12 ans. Au Casino de Vivegnis. Infos sur www.
domido.be/nos-stages ou 0474/28 11 12
THÉÂTRE WALLON : W'E-STI--VALENTIN ?
Les samedis 5 -12 -19 novembre à 20h et le dimanche 6 
novembre à 15h. Comédie en 3 actes, par les Djoyeûs Lurons 
de Houtain Saint-Siméon. Salle Les Montagnards. Réservations 
obligatoires : 04/286 24 73
THÉÂTRE ROYAL CARITAS : « UN GRAND CRI D'AMOUR 
» Les vendredis et samedis 11, 12, 18 et 19 novembre. 
Une pièce de Josiane Balasko, mise en scène par Maxime 
Vandenbergh. Avec Véronique Botty, Gérald Magnée, Christian 
Thunissen, Jean Vozza et Alice Benetti. Réservations au 0476/23 
87 42
INVITATION AU VOYAGE
Les 5 et 6 décembre : marchés de Noël en Alsace : Strasbourg 
et Colmar. Inscriptions souhaitées pour le 15 octobre. Infos et 
inscriptions : Besace Oupeye, rue Michel, 112, 4684 Haccourt – 
Tél : 04/379 22 16 – 0475/33 47 00 - besace.oupeye@scarlet.be 
- Facebook : Besace Oupeye

AGENDA 

VENTE DE BOIS
Le C.P.A.S. d’Oupeye met en vente +/- 20 m³ de bois tout venant de 
différentes essences, non débités, disposés sur la parcelle arrière 
du C.P.A.S., aux conditions suivantes :
1) vente au plus offrant pour un prix minimum de 600 € pour le 
lot unique ;
2) les offres doivent être introduites par courrier adressé au 
C.P.A.S. pour le 14 octobre 2022 à 16h00 au plus tard ;
3) l'enlèvement par le candidat désigné se fera à partir du 7 no-
vembre 2022 et jusqu'au 18 novembre 2022 au plus tard, durant 
les heures de bureaux et dans le respect des conditions de sécu-
rité imposées par le Conseiller en prévention interne du C.P.A.S. ;
4) une offre ne pourra être réalisée que par un candidat ayant obli-
gatoirement réalisé une visite sur site pour prise de connaissance, 
avec contact auprès du Brigadier (042406247 entre 8h et 12h).
5) l'enlèvement ne pourra avoir lieu qu'avec paiement préalable 
et complet du montant de l'achat auprès du service de la Recette.

Hélène Lombardo, Présidente du C.P.A.S

VENTE VÉHICULE
LA COMMUNE D’OUPEYE MET EN VENTE UN 
MERCEDES SPRINTER
1ère mise en circulation : 11/06/2001.
Kilométrage : 165.000 km.
Certificat de contrôle technique valable jusqu’au 18/07/2023.
Les personnes intéressées peuvent se présenter au service 
technique des travaux, ruelle Pistolet, 20 à Oupeye les mardi 11 et 
mercredi 12 octobre 2022 entre 10 heures et midi pour examen du 
véhicule et dépôt d’une offre sous enveloppe.
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AVIS À NOS ANNONCEURS 
Nous prions nos annonceurs désireux de voir publier leurs programmes 
d’activités pour le mois de novembre 2022, de faire parvenir leurs projets 
de textes à l’attention de M. Raphaël Hensenne, service des Relations pu-
bliques, rue des Écoles, 4 - 4684 Haccourt - Tél : 04/267 07 06 – echo@
oupeye.be pour le mardi 11 octobre dernier délai. 
Merci de synthétiser vos textes AU MAXIMUM. 

Heures d’ouverture de
votre Administration communale

Tous les matins de 8H30 à12H00
Les services Population, Étrangers et État civil 

sont également accessibles
le lundi de 17h à 19h et le mercredi de 13h30 à 15h30

Services Population, Étrangers, État civil et Urbanisme :
uniquement sur rendez-vous !

Population, Étrangers, État civil : par tél au 04/267.06.33 ou 
par SMS au 0499/926.976 (un agent vous recontacte dans les 24h -

excepté les jours fériés et les week-end)
Urbanisme : 04/267.06.00 – Tapez 2

Administration communale d’Oupeye • Rue des Écoles, 4 
4684 Oupeye • Haccourt • Tél : +32 (0)4 267 06 00 • www.oupeye.be

Administration communale d’Oupeye, rue des Ecoles, 4 – 4684 Oupeye - Haccourt


